

2018年3月 JTRC 千葉3月練習会(成田市坂田ヶ池総合公園) 報告

報告 2018.03.19 幹事担当N

3月18日(日) 東京で桜の開花が宣言され、桜前線を追いかける旅が始まりました。

当日は、一週間前の”雨”予想から “曇り”へと変わり、前々日からは”晴れ”の予想、延べ19名参加の皆さん・参加できなかった方々からの思いが伝わった様でした。少し冷たい北風も昼前には南風に、花曇りの空からは柔らかな陽光がさし、日焼けを恐れる方も全開で楽しめました。

さて 例年の様に当練習会は、各自のペースで春の体力作りから始まります。ランの方・ジョグの方・ウォーキングの方、池をめぐる方・後の温泉を探す方・房総の村古墳を訪ねる方、梅の花・桜の花・芽吹き of 山野草を探す方と、体力・趣味に任せての短すぎる2時間半でした。

集合場所では、Hさんによるポッチャ教室が開かれ、TV観戦では見えない経験を積む事が出来た事を報告します。3月26日には千葉市で実競技体験ができるとか、興味のある方は連絡・ご参加有れ。

自転車で・オートバイで・電車で・車で参加された方々、車等に分乗し、コンボイで本番のブッフェ会場に出発、先に会場入りした方々と合流で17名となりました。

小さな会場ですので、全員が一つのテーブルとはなりませんでしたが、料理を取る場所では整然と隊列を組み、さすが JTRC の紳士淑女。お年を召された方・小さな子供づれの方が利用される事が多い会場でしたので、中華料理はチョット物足りなかった方がいらっしゃったのではないかと思います。

大会参加予定などの話で、2時間はたちまち過ぎ、来月の練習会での再会を約し、散会となりました。マロンドでのお買い物、お味はいかがでしたー。

今、体調が思わしくない方もいらっしゃいました。次練習会は元気で楽しみましょう。末尾になりましたが、Kさんからエイド用の差し入れを頂きました。お心づかいありがとうございます。

以上